

Muere al empotrar el coche que conducía contra una tienda de colchones

El fallecido, de 34 años, perdió el control del vehículo tras abandonar la autovía MA-21 en dirección al polígono Santa Bárbara

:: ÁLVARO FRÍAS / JUAN CANO

MÁLAGA. Un hombre de 34 años perdió la vida ayer en un accidente de tráfico que tuvo lugar en el polígono industrial Santa Bárbara, en la capital malagueña. El fallecido empotró el coche que conducía contra una tienda de colchones, según informaron fuentes del servicio de emergencias 112.

Los hechos tuvieron lugar sobre las 02.50 horas de la madrugada del lunes al martes. Según fuentes cercanas al caso, un vigilante de seguridad que se encontraba en las inmediaciones escuchó un fuerte estruendo, por lo que se acercó a echar un vistazo y vio el coche, un Seat Córdoba, estrellado contra el establecimiento comercial.

Fue él mismo quien alertó al servicio de emergencias, explicando que el conductor del vehículo había quedado atrapado en el interior del mismo. Asimismo, señaló que el joven no respondía a los estímulos que le hacía. Ante esta situación, el 112 Andalucía dio aviso a efectivos de la Policía Local, de Bomberos y sanitarios.

Sin embargo, desde el servicio de emergencias indicaron que no se pudo hacer nada para salvar la vida del accidentado. Además, los bomberos tuvieron que realizar tareas para liberar al conductor, retirando los hierros del vehículo.

Los agentes del Grupo de Investigación de Accidentes y Atestados (GIAA) de la Policía Local se hicieron cargo de la investigación para esclarecer los hechos. Al parecer, el joven había estado tomando algo con un amigo. Pero no se marcharon a casa juntos. Las fuentes consultadas aseguraron que la víctima, Gabriel O., vecino de la zona de Camino del Pato; decidió coger el coche de su compañero, mientras que



Estado en el que quedó el vehículo tras el siniestro y la intervención de los bomberos. :: M. PALMA

éste prefirió retirarse en un taxi.

El conductor circulaba por la autovía MA-21 y tomó la salida del polígono Santa Bárbara. Según fuentes próximas a la investigación, el coche dio contra un bordillo, se fue hacia

el lado contrario de la vía y volcó, acabando su recorrido empotrándose contra el edificio. Aunque no se descartan otras hipótesis, la investigación apunta a un exceso de velocidad como causa de la pérdida de con-

trol del turismo, extremo que aún debe ser confirmado por las pruebas periciales que se están practicando.

En el barrio en el que vivía Gabriel todos se han quedado conmovidos. Sus compañeros de colegio le recuerdan como una buena persona que no se metía con nadie y que no provocaba problemas. Los vecinos cuentan que solían coincidir con él en la zona, cuando sacaba a pasear a su perro. Pese a que llevaba varios años fuera de Camino del Pato, ahora había vuelto a residir en esta parte de la ciudad.

Al parecer, conducía el coche de un amigo, que prefirió marcharse a casa en un taxi

La investigación señala que el hombre habría perdido el control del vehículo